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2025年（令和７年）5月 30日  

 

福山市立城西中学校 平成３０年４月６日（金）第１号 

「笑顔」 ～ 全員協力で進路実現を！～ 絆 

野球部    部長 妹尾 凜人 

 僕たち野球部は、去年の先輩たちのベスト８を超えられるよう、日々の練習を行いま

した。済美中学校と合同チームで、この記録を超えられるよう、全力を尽くします。 

 

 福山地区春季総合体育大会  壮行式  生徒代表挨拶  妹尾 凜人 

 この大会が３年生にとって最後の中体連の大会となります。福山地区春季総合

体育大会は県大会、中国大会、全国大会につながる唯一の大会です。 

 僕たち野球部もベスト８以上に進出するために、この日まで努力を重ねてきま

した。１・２年生は３年生を支え、今まで練習してきた成果を存分に発揮し、３

年生は悔いが残らないようにベストを尽くして頑張りましょう。 城西中学校の代

表としての自覚と責任を持ち、競技だけでなく、ルールやマナー、各競技の注意

事項も確実に守りましょう。そして、大会を開催していただけることに感謝し、

大会に臨みましょう。 

バレーボール部  部長 岸木 茜  

 私たちバレーボール部は、毎日の厳しい練習に耐え、２日目出場を目標に頑張ってき

ました。大会に出場できることに感謝し、これまで頑張ってきた自分たちの力を信じて、

悔いのないように大会に臨みます。     

卓球部    部長 中本 健琉 

 ３年生は最後の大会なので、今まで培ってきた力を最大限に使って頑張ります。悔い

のない終わりになるように、精一杯努力しますので、応援よろしくお願いします。 

サッカー部   部長 赤坂 瑠希夜 

 僕たちサッカー部は、県大会出場を目指して、全力で取り組んできました。その成果

を１つ１つの試合で出しきれるように頑張ります。支えてくださった保護者や指導者に

感謝し、戦い抜くので応援よろしくお願いします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 文化部も頑張っています！ ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の行事予定 

 

日 曜     行      事 日 曜     行     事 

1 日 福山地区春季総体② 16 月 内科検診 

2 月  17 火                    部休 

3 火  18 水 全校朝会            部休 

4 水 耳鼻科検診           部休 19 木                 部休 

5 木  20 金                 部休 

6 金  21 土                 部休 

7 土 福山地区春季総体③ 22 日                 部休 

8 日  23 月                 部休 

9 月  24 火 第 1 回定期テスト①             部休 

10 火 3 年第 1 回定期テスト仮発表       部休 25 水 第 1 回定期テスト②       部休 

11 水 第３回実力テスト（5 教科）       部休 26 木 第 1 回定期テスト③ 

12 木                 部休 27 金 避難訓練 

13 金 第 1 回漢字検定 28 土  

14 土 福山地区春季総体（水泳） 29 日  

15 日  30 月  

個人情報の取り扱いにはご注意ください。 

陸上部    部長 宮脇 悠晟 

 私たち３年生にとっては最後の大会です。また、１年生は、初めての大会になります。

大会に出場する全ての部員が練習の成果を発揮できるように、頑張りたいです。 

バスケットボール部（男子）   部長 村上 裕良人 

 僕たちバスケットボール部は、ベスト４に入れるよう、毎日、基礎練習を中心として

一生懸命努力してきました。キャプテンとして仲間に強く言ってしまうこともありまし

たが、最後まで諦めずに全力でプレーします。 

 

 

 
バスケットボール部（女子）   部長 野津田 幸心 

 一人一人が悔いのないよう、シュート、パス、ドリブルなど練習の成果を全て出しき

り、チームみんなで支え合って団結し、勝ちをねらって最後まであきらめず頑張りたい

と思います。 

 

 

総合文化部   部長 山田 奈緒 

 ６月にある「第７２回福山市美術展覧会」に出品をする部員は、全員「入選」すること

ができるように頑張りたいです。 

吹奏楽部   部長 小田 鈴菜 

 私たちが、後輩を引っ張っていく立場になって初めての全員で演奏するコンクールが、

８月にあります。不安な部分もありますが、良い音を届けられるように頑張りたいです。 


